

Castells pide que se escuchen las quejas sobre las aglomeraciones - 20 minutos - 29/01/2021

Castells pide que se escuchen las quejas sobre las aglomeraciones

El ministro de Universidades, Manuel Castells, hizo ayer un llamamiento a «la responsabilidad» de los rectores para que escuchen a los alumnos sobre sus quejas por los exámenes presenciales en plena tercera ola del coronavirus y les pidió que no piensen que estos «se inventan» las imágenes sobre algunas aglomeraciones producidas en los campus.

Castells hizo estas afirmaciones ayer en una rueda de prensa

después de que el miércoles saltara la polémica cuando expresó su preocupación por la situación en algunas universidades, donde dijo que «tal vez no se cumplen los protocolos». Afirmó además que «no existe razón para que los exámenes tengan que ser presenciales cuando las condiciones sanitarias no lo permitan».

El ministro, que negó que fuese a rectificar, también anunció la convocatoria de una Conferencia



El ministro de Universidades, Manuel Castells. EP

General de Política Universitaria, donde confía en aclarar con los rectores lo que pudo ser «un malentendido». Asimismo dijo que ha pedido a la ministra de Sanidad, Carolina Darias, que trate con las comunidades la situación de las universidades respecto a la Covid.

Sobre cambiar la modalidad de los exámenes a *online*, Castells aclaró que la responsabilidad compete a los centros, que deben respetar las normas sanitarias como cree que se hace, pero que, si en una sola facultad no se cumplen las medidas y los estudiantes denuncian que no se respeta su salud, opina que hay que contarlo. ●